

InternationalMedia

SENIN 22 APRIL 2024

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



FOTO: BPMI SETPRES

PRESIDEN KUNKER KE GORONTALO

Presiden Joko Widodo saat tiba di Bandara Djalaluddin, Gorontalo, Minggu (21/4/), Presiden melakukan Kunker (kunjungan kerja) ke Gorontalo dengan agenda meresmikan sejumlah infrastruktur seperti Bandara Panua Pohuwato di Kab. Pohuwato dan Inpres Jalan Daerah di Gorontalo.

Waspada, Potensi "Chaos" Jika Sampai 20 Oktober Belum Ada Presiden Baru RI

Jika sampai 20 Oktober 2024 belum dilantik presiden RI yang baru, maka akan terjadi kekosongan kekuasaan. Hal ini berpotensi terjadi chaos atau kekacauan.

JAKARTA (IM) - Ketua Tim Pembela Prabowo Subianto-Gibran Rakabuming Raka, Yusril Thza Mahendra, meng-

ingatkan adanya potensi 'chaos' jika sampai 20 Oktober 2024 belum ada Presiden RI yang baru. Sebab, jika sampai 20 Ok-

tober mendarat presiden yang baru dilantik maka akan terjadi kekosongan pemerintahan. Hal ini akan sangat berbahaya yang bisa membuat situasi Indonesia kacau.

Namun Yusril sangat yakin bahwa Mahkamah Konstitusi (MK) tidak akan berani mengambil risiko untuk membuat putusan yang bisa mengakibatkan situasi Indonesia jadi chaos.

Hal ini diungkap Yusril merespons pemuatan tim hukum Anies Baswedan-Muhaimin Iskandar, Sugito Atmo Prawiro, yang mengambil contoh bahwa sebuah pasangan calon bisa-bisa saja diganti dalam pilkada.

Berangkat dari kejadian tersebut lah kubu Anies meyakini Gibran bisa didiskualifikasi dari ajang Pilpres 2024. Namun, Yusril membantah analogi yang

Sugito berikan. Yusril menyebut pilkada dan pilpres sama sekali dua hal yang berbeda.

"Mengambil contoh diskualifikasi dalam pilkada dan mencoba menganalogikannya dengan pilpres adalah hal yang tidak pada tempatnya. Menyamakan hal yang tidak sama, tidak akan menjelaskan apa-apa. Pilkada itu

► Bersambung ke hal 11

Survei: 40,3 Persen Masyarakat Anggap Ekonomi Indonesia Buruk

JAKARTA (IM) - Hasil Survei Indikator Politik Indonesia menunjukkan, 40,3 persen masyarakat menganggap ekonomi Indonesia buruk. Hal ini terungkap dalam temuan survei nasional Indikator Politik Indonesia yang dilakukan pada 4 sampai dengan 5 April 2023.

"Kalau kita tanyakan di awal April jelang Lebaran, itu lebih banyak yang menyatakan kondisi ekonomi nasional buruk ketimbang yang menyatakan baik atau sangat baik," ungkap.

Peneliti Utama Indikator Politik Indonesia Burhanuddin Muhtadi, saat merilis hasil s surveinya, Minggu (21/4), mengungkapkan, bahwa dalam temuannya, hanya ada 3,1 persen

masyarakat yang menganggap ekonomi nasional sangat baik. Namun, ada 26,5 persen publik yang menilai ekonomi Indonesia dalam keadaan baik.

Sementara itu, ada 29 persen publik yang diwawancarai lewat telepon oleh Indikator Politik menyatakan, ekonomi Indonesia dalam kondisi sedang atau biasa-biasa saja. Di sisi lain, ada 31,8 persen publik yang merasa ekonomi Indonesia buruk dan 8,5 persen masyarakat yang sebut ekonomi 'Tanah Air' sangat buruk. Sementara yang bilang tidak tahu atau tidak menjawab hanya ada 1,1 perse.

"Jadi kalau kita jumlah itu ada

► Bersambung ke hal 11

JELANG PUTUSAN SENGKETA PILPRES 2024 MK Terima 52 "Amicus Curiae", Namun Hanya 14 yang Didalami

JAKARTA (IM) - Pemberian surat *amicus curiae* atau sahabat pengadilan ke Mahkamah Konstitusi masih terus berlanjut. Hingga Sabtu (20/4), MK telah menerima 52 *amicus curiae*. Pada Selasa (16/4) pukul 16.00 WIB, MK terima 33 surat *amicus curiae*.

"Sampai kemarin kita terima 52 (*amicus curiae*)," kata Fajar saat dihubungi, Minggu (21/4).

Namun hakim konstitusi, kata Fajar, hanya mendalami dan mencermati 14 surat *amicus curiae*. *Amicus curiae* menjadi salah satu yang didalami oleh MK dalam Rapat Permusyawaratan Hakim (RPH) yang masih berlangsung hingga Minggu (21/4).

"(*Amicus curiae*) turut didalami dan dicermati dalam pembahasan dan pengambilan perkara. (Namun) soal diper-

timbangkan atau tidak (dalam putusan) itu otoritas Hakim, tetap 14 (*amicus curiae*) itu," tutur Fajar.

Sebelumnya diberitakan, dari 14 *amicus curiae* itu, surat dari Ketua Umum (Ketum) PDIP Megawati Soekarnoputri menjadi salah satu yang akan didalami. Begitu pula pendapat dari kelompok yang digawangi

► Bersambung ke hal 11

Dampak Mengerikan Perang Iran-Israel Terhadap Perekonomian Indonesia

JAKARTA (IM) - Perang Iran dengan Israel memiliki dampak luar biasa terhadap perekonomian Indonesia. Konflik yang terjadi di Timur Tengah bisa memicu kenaikan biaya logistik dan suplai Bahan Bakar Minyak (BBM).

Direktur eksekutif Institute for Development of Economics and Finance (INDEF) Esther Sri Astuti menyampaikan, negara Timur Tengah sebagai negara importir minyak terbesar dunia membawa dampak yang signifikan. Pasaunya Indonesia membutuhkan minyak sekitar 3,45 juta barel setiap bulan.

Terjadinya perang Iran dengan Israel menaikkan harga minyak dan komponen biaya transportasi, dampaknya bagi negara Indonesia dapat berpengaruh ke harga-harga komoditas lainnya.

"Perekonomian Indonesia terintegrasi dengan perekonomian global, sehingga jika melihat besaran investasi, impor, ekspor dan kontribusi kenaikan biaya energi serta logistik akan sangat besar," ujar Asosiasi INDEF Asmiati Malik pada diskusi publik secara daring, ditulis Minggu (21/4).

► Bersambung ke hal 11



FOTO: ANT

KARTINI BANGKIT MENGAWAL PUTUSAN MK

Civitas akademika Universitas Gadjah Mada menyatakan sikap saat acara bertajuk "Kartini Bangkit: Mengawal Putusan MK untuk Demokrasi Indonesia" di Balairung UGM, Sleman, D.I Yogyakarta, Minggu (21/4). Jelang pembacaan PHPU atau sengketa Pilpres 2024 oleh MK pada Senin, 22 April 2024, para civitas akademika perempuan UGM berharap agar 8 hakim Mahkamah Konstitusi (MK) tidak hanya memutuskan berdasarkan koridor UU No. 7/2017, namun juga melihat fakta-fakta yang disampaikan hingga mempertimbangkan *Amicus Curiae* yang sudah disampaikan oleh berbagai pihak.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Marah adalah menghukum diri sendiri atas kesalahan yang diperbuat oleh orang lain.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™
CLING WRAP
食品保鲜膜
NON-TOXIC FOOD WRAP

ASALTAU!

Dampak Erupsi Gunung Ruang Kian Meluas, Kini 10 Desa Terdampak



BADAN Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB) mengungkapkan, dampak erupsi Gunung Ruang di Kabupaten Sitorejo, Sulawesi Utara, semakin meluas. Hingga kini sudah tercatat 10 desa terdampak.

Kepala Pusat Data, Informasi, dan Komunikasi Kebencanaan BNPB Abdul Muhari menjelaskan, dampak erupsi Gunung Ruang tersebut berupa hujan abu vulkanik disertai kerikil dan bebatuan.

"Hasil pendataan sementara yang dihimpun Pusat Pengendali dan Operasi BNPB per

► Bersambung ke hal 11

Presiden Joe Biden Klaim Pamannya Tewas Dimakan Kanibal di Papua Nugini



PRESIDEN Amerika Serikat (AS) Joe Biden mengklaim bahwa pamannya yang hilang di Pasifik selama Perang II telah dimakan oleh para kanibal di Papua Nugini.

Letnan Dua Ambrose Finnegan dari Angkatan Udara AS dinyatakan hilang pada Mei 1944, setelah pembom ringannya jatuh di laut.

"Dia ditembak jatuh di daerah di mana

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	16.297,00	16.277,00
SGD	11.973,00	11.943,00
AUD	10.448,00	10.408,00
HKD	2.113,00	2.053,00
EUR	17.318,00	17.068,00
GBP	20.498,00	20.228,00

Jumat 19 April 2024 13:10 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>